
Здравствуйте, коллеги!

Предыдущий номер печатался в экстремальных условиях. 
Руководитель типографии перед самым выпуском сказал, что 
не может гарантировать качество фотографий, которых в этом 
номере немало, если печатать на газетной бумаге и имеющейся 
в наличии технике: или газету в брак, или печатаем её на ри-
зографе. Я и цену не стал спрашивать. Перевёрстывать газету 
времени не было, одновременно, хотелось показать читате-
лям какой она могла быть, будь у нас с вами необходимые 
средства. 
В итоге, номер обошёлся нам на 1 тысячу рублей дороже. 
Но это того стоило: лики граждан русской России, растерзан-
ных в первые годы оккупации заезжими профессиональными 
убийцами и местной сволочью, рядом с лицами ребят, пере-
малываемых в жерновах славянской мясорубки на полях так 
называемой Украины, не должны были быть забрызганными 
типографской краской. 
К сожалению, сегодня мы себе такого удорожания не можем 
позволить. 24-х тысяч рублей за полугодие сверх подписной 
суммы у редакции просто нет. Напомню, что с прошлого года 
перед типографией висел долг в 17 тысяч рублей и погасив 
его, нам ещё надо уложиться в сумму, полученную от АО «Почта 
России» за подписку, которая подкрепляется вашими пожерт-
вованиями. Не подняв стоимость газеты с 15 до 20 руб.,  был 
риск вообще сойти с дистанции. «Фонд Алефтины Ивановны 
Серединой» решает многие проблемы, но не проблему финан-
сирования газеты. 
Напоминаю, что «на носу» подписка на второе полугодие 2023г, 
которая закончится 20 июня. Её результаты дадут ответ, сколь 
твёрдо звонари из «Колокола» будут стоять на ногах.
В этом номере вы вновь встречаетесь с Василием Юрьевичем 
Пушкиным, перо которого по-прежнему заточено как клинок, а 
обороты речи изысканны и саркастичны.
Мои знакомые, которым я дарю немногие остающиеся номера, 
рассказывают, что их знакомые не просто шарахаются от пред-
лагаемых газет, их трясёт либо от страха, либо от ненависти. 
Влюблённых в режим нет смысла переубеждать, любовь зла…. 
А трусливым хочу напомнить про страусов, засовывающих голо-
ву в песок. Беззащитный зад чего только не претерпевает в 
эти моменты, да так болезненно, что смерть кажется спасе-
нием. Даже заяц, загнанный хищниками в угол, рвёт их зубами, 
борясь за свою жизнь и жизнь своих детей. Да, понимающих 
происходящее очень мало, но они есть и это вселяет надежду, 
что под ногами нелюдей и их прихвостней Русская Земля вот-
вот полыхнёт.
На моё обращение к органам власти по поводу химтрейлов, 
мгновенно начаты «футбольные матчи» и обращение превра-
щено в футбольный мяч, который пинают строго в соответствии 
с ФЗ -59 (федеральный закон о порядке рассмотрения обраще-
ния граждан): следственное управление по Волгоградской обла-
сти отфутболило в облпрокуратуру (облпрокуратура находится 
среди адресатов обращений), администрация Волгограда и не 
пыталась перепаснуть обращение в Роспотребнадзор по Волго-
градской области, а отпасовала его мне назад с рекомендаци-
ями обратиться туда самому (Роскомнадзор по Волгоградской 
области находится среди адресатов обращения). Волгоградская

Василий Юрьевич! 
С возвращением на страницы газеты!

областная прокуратура пасует обращение, напрямую получен-
ное от меня, «на ход» прокурору г.Волгограда. Интересно, куда 
перепаснут мяч (обращение) городские прокуроры?
Следует отметить председателя Волгоградской городской 
думы В.В.Колесникова, за своей подписью отправившего, как 
и другие, моё обращение в Роспотребнадзор по Волгоградской
области, но!!!, предложив проинформировать депутатов о 
результатах рассмотрения (раньше это называлось возврат-
ным контролем). Аппарат губернатора (внимание!!!), отправив 
обращение в «Управление государственного авиационного 
надзора за обезпечением транспортной безопасности 
по Южному федеральному округу Федеральной службы 
по надзору в сфере транспорта», дал нам название органи-
зации, а уж адрес, куда обращаться населению, помог узнать 
интернет. Адрес: 344002 г. Ростов-на-Дону, ул. Большая 
Садовая, д.40
Приёмная – 8(863)269-65-01 Электронная почта  -  ugan61@
rostransnadzor.gov.ru
Одновременно, аппарат губернатора поручил управлению 
Роспотребнадзора по Волгоградской области рассмотреть 
по существу моё обращение. Всё внимание к управлению 
Роспотребнадзора по Волгоградской области. Оказывается, 
не колоть людей надо было, а в НЕБО голову «задрать», чтобы 
понять откуда зараза.  Адрес и всё остальное есть. Пишите, 
звоните, отправляйте обращения по электронной почте. 
Если не мы, то больше некому! Ждём результата. 
Р.S. За окном 06.04.2023г, а у меня уже футбольный мяч (про-
стите, ответ из недр управления Роскомнадзора по Волго-
градской области) по электронной почте прилетел. Мол, нам 
ничего не известно ни про самолёты, летающие в небе, ни 
то, что они что-то распыляют над Волгоградом, и уж тем бо-
лее не знаем состава этого чего-то. Как говорится попались, 
так попались. Если не знают и не пытаются узнать, то почему на 
плечах генеральские погоны, а в женских сумочках генеральские 
зарплаты?  Сокрытие возможного преступления, это по УК РФ 
соучастие в преступлении, если информация подтвердится.
Не прощаюсь!



Дикая подлость иностранных спецслужб
29 марта 2023 года появилось такое сообщение (цитирую 
с Газета Ру): «Президент РФ Владимир Путин отнес дея-
тельность иностранных спецслужб и националистических 
организаций к числу угроз безопасности России в антинар-
котической сфере. Документ опубликован на официальном 
интернет-портале правовой информации.  Указом глава 
государства внес изменения в Стратегию государственной 
антинаркотической политики РФ на период до 2030 года. 
«Пункт 9 дополнить подпунктом «п» следующего содержания: 
деятельностью спецслужб и экстремистских, в том числе 
националистических, организаций иностранных государств, 
причастных к незаконному производству и контрабанде нар-
котиков, а также к их незаконному распространению в РФ», 
— говорится в тексте.
Ранее начальник Главного управления по контролю за оборо-
том наркотиков МВД РФ Иван Горбунов заявил, что нарко-
тики в России стали убивать в 2,5 раза больше детей и 
подростков. До этого генерал-майор МВД РФ Кирилл Смуров 
сообщал, что Украина проводит целенаправленную политику 
по насыщению России наркотиками».
Так вот, оказывается, кто распространяет наркотики в России! 
Вот кто пишет на стенах наших домов странные объявления с 
предложениями высокооплачиваем работы и каких-то развесе-
лых, интересных веществ! Эти неуловимые распространите-
ли - иностранные спецслужбы и украинские националисты. 
Пытаюсь лучше разобраться в теме, читаю материалы. Нахо-
жу статью из правительственной «Российской газеты» от 
21.12.2022 и читаю: «В России на 10 процентов за год вырос-
ло число тяжких преступлений, совершенных мигрантами. За 
этот год количество тяжких преступлений, которые в нашей 
стране совершили мигранты, выросло на десять процентов. 
Такие тревожные цифры озвучил Александр Бастрыкин на 
закрытом оперативном совещании, посвященном ситуации с 
преступностью приезжих. Надо сказать, что в России ежегод-
но фиксируется рост преступности иностранных граждан: 
в 2021 году - на 6 процентов, а в этом году - и того больше. 
Напомним, что Следственный комитет работает только по 
тяжким преступлениям. Так вот, высокой назвал Бастрыкин 
преступность мигрантов в Московском регионе, Санкт-Пе-
тербурге, Челябинской, Курганской, Калужской и Ленинград-
ской областях. Больше чем на треть выросли совершенные 
мигрантами тяжкие и особо тяжкие преступления. Среди них 
убийств - на 16 процентов, изнасилований - на 12 процен-
тов». 

Ни слова про иностранные 
спецслужбы. Но, возможно, 
опасные мигранты - из Украи-
ны? Но далее в статье сооб-
щается: «В этом году всеми 
правоохранительными орга-
нами расследовано 37 тысяч 
преступлений мигрантов, при

этом порядка 60 процентов из них совершено жителями 
среднеазиатских республик».
Странно... не украинские националисты, а жители среднеазиат-
ских республик. 
Изучаю вопрос дальеше. «Парламентская газета» сообщает: «В 
России в январе — феврале 2023 года иностранные граждане 
и лица без гражданства совершили 6967 преступлений, это 
на 9,5 процента больше аналогичного показателя прошлого 
года. Об этом сообщается в докладе «Состояние преступно-
сти в России», подготовленном МВД РФ. Отмечается, что 
общее количество преступлений, совершенных иностран-
цами, достигло 6967. Отмечается, что 5606 из них были 
совершены гражданами стран-членов Содружества Независи-
мых Государств, то есть их удельный вес среди всех таких 
преступлений составил 80,5 процента».
То есть, если я правильно все понимаю, то не будь этих при-
ехавших гостей из СНГ и преступность бы сократилась на 
80,5%?
Еще интересная информация в этом же материале: «Ранее 
сообщалось, что в России также зафиксировали резкое 
увеличение числа преступлений с использованием оружия 
и взрывчатых веществ. Общий рост преступлений соста-
вил 64,3 процента, причем в Белгородской области был рост 
на 18 500 процентов».

Что такое рост преступности с использованием оружия и взрыв-
чатых веществ на 18500% - для меня вообще загадка, за гранью 
моего воображения. 
Теперь, что касается наркотиков... Читаю материал с сайта 
«Военное обозрение» (https://topwar.ru) от 29 декабря 2022г. 
который называется «Мигранты расширяют российский рынок 
наркоторговли», в нем говорится: «Министр внутренних дел 
Владимир Колокольцев на минувшем Антинаркотическом 
Комитете озвучил тревожные цифры – до 80 процентов уго-
ловных преступлений, совершаемых мигрантами, сопря-
жены с наркоторговлей».
То есть, если я опять же все правильно понимаю, то не будь 
притока мигрантов, и количество преступлений, сопряженных 
с наркоторговлей, упало бы на 80%! Так или не так? Так кто 
и зачем тогда приглашает мигрантов в Россию, если нарко-
тики в России стали убивать в 2,5 раза больше детей и под-
ростков? Известен ли нам инициатор политики по завозу 
мигрантов из Средней Азии?
Нашел такое сообщение: «Москва.  3 июля 2020. INTERFAX.
RU - Россия нуждается в притоке мигрантов для своего 
экономического развития, необходимо избавляться от 
вредных препон, препятствующих этому процессу, зая-
вил президент РФ Владимир Путин. «Россия нуждается 
в притоке новых граждан (....), в привлечении людей из-за 
границы. (...) Что касается экономики, то совершенно 
очевидно, что с развитием экономики - нам уже не хвата-
ет, - а скоро это будет очень заметно: не будет хватать 
рабочих рук. Это становится реальным объективным 
ограничителем экономического роста в стране. Это 
одна из серьезных проблем», - сказал Путин на встрече 
с членами рабочей группы по подготовке поправок в Кон-
ституцию РФ. Он подчеркнул, что это является государ-
ственной политикой: Россия заинтересована в притоке 
мигрантов».
Я, так понимаю, безработицы в нашей стране уже нет? Или 
ментальность русских, башкир, татар и якутов не подходит для 
экономического роста? Значит будет еще больше мигрантов, а 
рост преступности, в том числе и связанной с наркоторговлей, 
будет еще более впечатляющим... Вы что-нибудь понимаете? 
В Телеграмм-канале Игоря Стрелкова прочитал такое сообще-
ние, не знаю - в какой мере оно достоверно. Текст следующего 
содержания: «Пересланное сообщение от Кирилла Кабанова.
Вчера, проходя медкомиссию для продления разрешения 
на хранение и ношение огнестрельного оружия, обра-
тил внимание на нескольких выходцев из Средней Азии, 
которые на не очень хорошем русском языке объясняли, 
что им надо «на медицину за справка на оружие». От всех 
проходящих эту процедуру их была треть. Естественно, 
этот аспект меня крайне заинтересовал.
Я обратился за разъяснениями к компетентным сотрудникам 
Росгвардии со следующим вопросом: «Когда «новые» граждане 
РФ могут получать разрешение на приобретение оружия и 
есть если ли какие-либо ограничения?»
Ответ: Сразу по получении российского гражданства мож-
но получить разрешение на оружие без всяких ограниче-
ний.
Складывается весьма любопытная картина: большинство 
новых граждан, выходцев из Средней Азии и Закавказья, не 
спешат/не собираются становиться на российский воинский 
учет, но зато сразу зачем-то бегут «на оружие». Только 
приехали в страну, а им уже для чего-то понадобилось огне-
стрельное оружие. Очень сомневаюсь, что для охоты.
В кратчайшие сроки подготовлю обращение к руководству 
Росгвардии, чтобы понять, каков истинный масштаб бед-
ствия.
И возможно стоит попытаться ввести хоть какие-то ограни-
чения. Думаю, надо запретить этой категории граждан выда-
чу/перерегистрацию разрешений на оружие без постановки на 
воинский учет или ввести временной ограничительные ценз. 
В случае с подтверждением постановки на воинский учет 
граждан с миграционной историей тут конституционных 
проблем нет, а с временным цензом надо подумать.
А вообще крайне важно разобраться: кто и зачем у нас 
вооружается? Оставлять эту историю просто так точно 
нельзя».
Даже не знаю - насколько это все достоверно, очень хотелось 
бы, чтобы это все было неправдой...

В. Пушкин



Таджики устроили русским погром в Новокузнецке

https://vk.com/worldgov
В Новокузнецке мигранты из Средней Азии толпой избили 
местных жителей. По словам человека, который в курсе со-
бытий, в данном поселении тлеет русско-таджикский конфликт, 
начался он с того момента как численность мигрантов пе-
ревалила за все допустимые нормы. Локальные стычки там 
случаются достаточно часто и заканчиваются, как правило, не в 
пользу местных из-за их дезинтеграции. Не привыкли русские 
ходить толпой и докапываться до людей. 
Так вот, пока люди отдыхали в клубе расположенном в Орджо-
никидзевском районе, на них сходу налетела многочисленная 
толпа агрессивно настроенных мигрантов. Предположительно 
они искали тех, кто накануне дал им отпор. Недавно там же 
была другая массовая драка и тогда численность противо-
борствующих сторон была примерно плюс\минус и таджики 
потерпели фиаско. Видимо, они не смирились с поражением и 
решили взять реванш. Для нового штурма мигранты сформиро-
вали резервы и обезпечили численный перевес. 
Слово за слово и один таджик исподтишка нанес удар мужчи-
не, после чего некоторые трусливые местные жители, понимая 
к чему дело идёт, начали потихоньку сваливать из эпицентра 
напряжённости. Мигранты время не теряли, разделились на 
группы по 2-3-4 человека и начали организованно избивать 
местных жителей, находящихся в численном меньшинстве. 
Также местные были подвыпившие, что тоже не сыграло им на 
пользу. 
И это новый уровень дна, которому нет конца и края. Дожили 
до того момента, что местных жителей натуральным обра-
зом терроризируют мигранты. Причём, планово и безкомпро-
миссно. 

В.Н.Осипов «Слово в защиту чести и достоинства 
Русского Императора Николая II»

На многомиллионную аудиторию в 2017г вывалился насквозь 
лживый, мерзкий, пакостный антиправославный фильм режис-
сера Учителя «Матильда». Такая у него фамилия – Учитель. 
(С.В.-с тех пор прошло 5 лет, но воняет до сих пор. Считаю 
необходимым обозначить ФИО тараканьего «стада», т.к. 
статья до сих пор не потеряла своего значения)
Он учит нас, как надо гадить на Святого Царя, канонизированно-
го всей полнотой Русской Православной Церкви, и Зарубежной, 
еще до слияния с Московской Патриархией, и нашей. Учит , как 
надо «дезавуировать» святых, как сбрасывать их с пьедестала.
Фильм Учителя «Матильда» клевещет на Государя Николая Вто-
рого и тем самым клевещет на Россию. Мало того, что вопреки 
истине Царь изображен блудником, специально из Германии 
выписали порно-актера, он еще показан и неприятной, отталки-
вающей личностью. Даже Керенский, сын погибели, и тот на 
какое-то мгновение признался своей знакомой, что вместо 
оклеветанного правителя встретил в Царском Селе нрав-
ственно чистого, безупречного человека – «И мы, совер-
шенно не зная его, такого порядочного и честного Царя 
свергли!» – вырвалось у революционера. Потом, соблюдая 
дисциплину масонской ложи, где он был весьма важным лицом, 
он умолял собеседницу забыть и не вспоминать вырвавшееся у 
него признание. А Руднев, глава первой, еще «буржуазной» 
Чека, Чрезвычайной Комиссии Временного правительства, 
изучив все наветы на Императора, доложил начальству, что 
Царь абсолютно ни в чем не виновен, что он чист, как 

алмаз.
Во всех православных храмах находятся иконы Святого Царя 
Николая Александровича. Многие мироточат. Иконы, перед 
которыми молятся миллионы верующих. Что же, придет веру-
ющий из церкви, а сват или сосед расскажут ему про святотат-
ство? В России 85 % православных, 85 % крестят своих детей 
в православных храмах, у нас еще 9 % мусульман и 1 % иных 
исповеданий. Думаю, что иноверцы тоже не будут восторгаться 
«шедевром» Учителя. 
Остается 5 % либералов, гностиков, атеистов. И вот ради 
своих любимых Алексей Ефимович Учитель (Его родители — 
Ефим Юльевич Учитель, еврей по национальности, и Нина 
Константиновна Войцеховская), глумится и потешается над 
нами. О, они это любят, это для них «кайф». Как свидетель-
ствует философ И.Л.Солоневич, гитлеровское командование 
специально тиражировало опусы советского сатирика Зощенко 
в карманном формате для своих солдат: «вот, мол, какие это 
свиньи русские, бейте их, не жалея!» И я не удивлюсь, если 
натовцы используют клевету Учителя в своих интересах: вот она 
Россия и вот какие у них правители !
Горько было узнать, когда православная общественность уже 
негодовала от возмущения подлой кинокартиной, премьер-ми-
нистр Д.А.Медведев (Мендель Давид Ааронович) сердечно по-
здравил клеветника с юбилеем, даже не круглым – с 65-летием.
Не следует забывать, что Святой Царь Николай Александрович 
с 23 августа 1915 г. до самого дня масонского военного пере-
ворота 2 марта 1917 г. был Верховным Главнокомандующим 
сухопутных и морских вооруженных Сил. Он сместил предыду-
щего Главнокомандующего своего дядю великого князя Николая 
Николаевича, который не смог отразить германское наступле-
ние и допустил взятие немцами Ковно и Варшавы («русского 
города», как сказал Сталин Черчиллю в Тегеране). Как только 
Николай Второй взял на себя ответственность за ведение вой-
ны, он уже 3 сентября – 2 октября 1915 г. блестяще осуществил 
Вильно-Молодеченскую операцию и в итоге стабилизировал 
фронт. Генерал-майор Дубенский писал: «Этот крупный бо-
евой эпизод великой войны, известный под названием Виль-
но-Молодеченская операция, совершён от начала до конца 
под личным водительством Верховного Главнокомандующего 
Государя Императора. Важность этой операции приобретает 
тем большее значение, что она положила предел дальней-
шему продвижению германской армии в наши владения». 
Солдаты и офицеры с радостью воспринимали приказы «По 
повелению Государя Императора». 
Историк П.В.Мультатули пишет: «В 1915 году русская армия 
была на пороге гибели. В этот момент ее возглавил Царь, 
и армия не погибла. Одной из важнейших причин этого стал 
титанический труд Императора Николая Второго, умелая 
организация им работы высшего командования, его знания 
в военной области, его непоколебимая вера в победу, столь 
вдохновлявшая многих. Стабилизация фронта в 1915 г. и 
преодоление общего кризиса на Восточном фронте – главное 
последствие принятия Николаем Вторым Верховного коман-
дования» (П.В.Мультатули «Господь да благословит решение 
мое …» Санкт-Петербург, 2002 г., стр. 134). 
Помимо всего прочего, Николаем Вторым была решена пробле-
ма «снарядного голода». Производство боеприпасов вырос-
ло в 40 раз. На весну-лето 1917 г. Государь стал готовить 
решительное наступление на Берлин. 
Но решение Царя наступать на Германию страшно испуга-
ло «вольных каменщиков», либералов, желтых депутатов 
Думы и, увы, военачальников, новых «декабристов» типа 
Алексеева и Рузского, уже состоявших в масонском загово-
ре против Николая Второго. Ибо победоносное окончание 
войны развеяло бы в прах все инсинуации, всю хулу на 
Государя и укрепило бы Самодержавие на долгое время. 
Милюковы и гучковы это хорошо понимали. Тем более, что 
Николай Второй в ходе войны добился от союзников по 
Антанте признания за Россией права на черноморские про-
ливы, Константинополь, Средиземноморское побережье и 
даже Палестину. Россия становилась глобальным лидером. 
И как раз в августе 1915 г. думская оппозиция создала преслову-
тый «Прогрессивный блок». Всячески поносили Царя и Царицу. 
А чего не хватало оппозиции?
В программе «Прогрессивного блока» говорилось о «широкой 
политической амнистии». Кому? За инакомыслие никого не са-
жали. Свободно издавалась «Правда» и другие революционные 
издания. В заключении находились только террористы. Ведь 
с 1906 г. по февраль 1917 г. революционеры (эсеры, анархисты



и прочие) убили около 17 
тысяч человек. Конечно, они 
целились «только» в мини-
стров, губернаторов, полицей-
ских, но при этом «попутно» 
гибла масса мирных граждан. 
Зато бомбами целенаправлен-
но расшатывали политический 
строй. Далее. Думцы требо-
вали «польской автономии». 
Очень болели за поляков. Ну 
дали бы эту автономию после 
войны. И еще, быть может, 
самое знаковое: «Прогрес-
сивный блок» настаивал на 
«отмене ограничений в пра-
вах евреев». Имелась ввиду 
прежде всего отмена «черты 
оседлости», введенной Екате-
риной Великой после разделов 
Польши и присоединения к

России захваченных панами земель с русским населением, но 
где оказалась и значительная часть иудеев. 
Думается, что Государь отменил бы эту «черту оседлости» 
после победы над Германией, тем более, что и сами иудеи 
стремились в это время переселиться в Палестину и там осно-
вать собственное государство. Но нашим либералам надо было 
отменить ее здесь и сейчас, в самое горячее время. И самое 
главное: требование немедленного «ответственного правитель-
ства» из милюковых и родзянок. Т.е. дайте нам власть, хотим 
порулить. Порулили восемь месяцев и швырнули государство 
в пропасть. Эти «ответственные» лица уже в день военного 
переворота, в день свержения Царя 2 марта 1917 г. сочини-
ли убийственный «Приказ № 1», разваливший армию. (С.В.-
как под копирку сработала и шайка-лейка великого ЕБН).
Между тем царствование Николая Второго – это время русско-
го экономического чуда, модернизации промышленности, не-
бывалого научно-технического прорыва, зримого материального 
подъема (зарплата русских рабочих была на втором месте 
в мире после США), бурной рождаемости, когда население 
росло на 3 миллиона человек в год. 

И одновременно среди части общества началась какая-то 
эпидемия лжи и ненависти к Государю, которую взвинчивали 
масонские ложи и либерально-нигилистическая печать, фи-
нансируемая иноверцами. Клевета образованного сословия 
в адрес Царя – главная причина преступной Февральской 
революции. 
На Царицу в Думе публично клеветал Милюков. Сталин бы 
посадил его, не моргнув глазом. Ренегат Пуришкевич совмест-
но с геями из английской разведки убивает Распутина на 
основании ими же созданного мифа о русском праведнике. 
И вот теперь дело Милюкова и Родзянки, предателей Алексеева 
и Рузского подхватил и продолжил кинорежиссер Учитель. 
Ему надо прославиться перед Западом, угодить нехристям, 
разрушителям семьи и нравственности своим клеветническим 
фильмом о русском Императоре. Страны НАТО последние годы 
всячески грозят нам факелом мировой войны. И, конечно, 

фильм «Матильда» будет работать на врага, как работали на 
гитлеровцев издаваемые для вермахта опусы Зощенко. 
Станислав Говорухин и Владимир Бортко заявили: «Не ка-
сайтесь Святынь, не трогайте прославленных Церковью 
святых. Не оскорбляйте наши религиозные чувства. Нравит-
ся порок, стряпайте фильмы о ваших ближних. Но не марайте 
Божьего Помазанника, ритуально убиенного лютыми врага-
ми Православной России. Вспомните надпись на стене ипать-
евского подвала: «Здесь, по приказу тайных сил, Царь был 
принесен в жертву ДЛЯ РАЗРУШЕНИЯ ГОСУДАРСТВА. О сем 
извещаются все народы».
Год назад в московском Манеже прошла поганая выставка 
скульптур-карикатур на Иисуса Христа, Богоматерь и Иоанна 
Крестителя. Нашлись 2 клирика и потом 2 патриота, которые 
осудили не это святотатство, а, наоборот, молодых людей, явив-
шихся в Манеж 14 августа 2015 г. и громко осудивших антихри-
стианскую экспозицию. За этот протест православный активист 
Димитрий Цорионов был осужден судом на 10 суток лишения 
свободы. «Вина» Цорионова заключалась в том, что он проте-
стовал очень громко (а не шепотом) и при этом жестикулировал 
руками. Ведь у нас правит либеральное лобби. И под его 
прессом судья считала себя обязанной хоть как-то наказать 
верующего, хотя было очевидно, что «криминала» нет. Позже 
привлекли к ответственности Людмилу Есипенко. 
Ее поволокли в психушку, потому что наши силовики счи-
тают, что только ненормальный может защищать святыни. 
Она провела в дурдоме месяц, ее признали абсолютно вменя-
емой, посадили под домашний арест и в перспективе весомого 
срока взяли подписку о невыезде. В конце концов было офици-
ально признано ОТСУТСТВИЕ СОСТАВА ПРЕСТУПЛЕНИЯ, т.е. 
православная подвижница была оправдана. 
Весь сыр-бор разгорелся из-за шумихи в либеральной печати о 
якобы «погроме» выставки, хотя громкую речь и жестикуляцию 
уж никак не назовешь погромом. И даже весьма уважаемый 
деятель учинил, по выражению журналиста Бушина, «телевизи-
онную порку» Цорионову и его друзьям: «Вы мелкий пакостник!» 
И тогда кинорежиссер Учитель решил, что ему можно дей-
ствовать, раз нашлись лица, не вступившиеся за Христа, 
а набросившиеся на заступников, и он решил взорвать 
православный менталитет, очернить Святого. Запад будет 
аплодировать, как он аплодировал девицам, плясавшим в 
Храме Христа Спасителя, обрадуются русофобы Польши и 
Прибалтики. И в первую очередь Барак Обама.
Лиха беда начало. На подходе уже и фильм «Викинг» с ху-
лой на Святого князя Владимира, крестившего Русь. Тоже 
порно-сцены по примеру Учителя. Только что поставлен памят-
ник Святому, так надо и его обгадить. Информационная война 
лиходеев.
В заключение я выражаю надежду, что министр культуры 
Мединский не выдаст прокатного удостоверения святотатству. 
Аминь.
Руководитель Союза “Христианское Возрождение” и Движения 
“Сопротивление Новому Мировому Порядку” Владимир Никола-
евич Осипов.
http://dsnmp.ru/v-n-osipov-slovo-v-zashhitu-chesti-i-dostoinstva-
russkogo-imperatora-nikolaya-ii/

Россию накрыло волной прививок.
Зачем опять объявляют всеобщую вакцинацию?
https://www.mk.ru/social/2023/03/23/
rossiyu-nakrylo-volnoy-privivok.html

С 3 апреля и до конца года власти планируют привить 
95% россиян от дифтерии. При том, что в нашей 140-мил-
лионной стране в год в среднем фиксируется от 5 до 10 
случаев этого заболевания. Мы попытались выяснить, в 
чем причина столь тотальной вакцинации?
Может быть, на нас надвигается еще и внезапная пандемия 
дифтерии?
Также до конца этого года россиянам хотят провести «под-
чищающую иммунизацию» от кори, не только тем, кому



нужна ревакцинация, или не привитым вовсе, но и тем, у кого 
нет подтверждающих сведений о наличии данной прививки.
Постановление Главного государственного санитарного врача 
РФ о 95% вакцинации россиян от дифтерии было подписано 
еще 8 февраля 2023 г., но стало достоянием общественности 
только в марте.
Откуда такая необходимость и такие проценты охвата? Ведь 
даже от коронавируса для достижения «коллективного иммуни-
тета» предлагали привить всего 60% населения. Хотя на деле 
обязывали, конечно, гораздо больше, но официальная цифра 
называлась такая. А тут — целых 95%!
При том, что речь идет не о группах риска, а обо всех гражда-
нах страны. И хотя добровольность очередной прививочной 
кампании, по крайней мере формально, пока что не подверга-
ется сомнению, цифра в 95% говорит сама за себя. Все мы 
помним, как «добровольно» нас защищали от COVID-19. Тем 
более, что в постановлении прямо указывается, что предста-
вители региональных министерств здравоохранения должны 
обезпечить тщательное рассмотрение медицинских отво-
дов от вакцинации. Значит ли, исходя из прежнего опыта, что 
получить медотвод будет не так уж и легко?

Окончательный анализ
Забота о здоровье нации дело действительно правильное и 
нужное, если бы не одно «но» — статистика заболевания теми 
же дифтерией и корью в Российской Федерации за последние 
десять лет.
По дифтерии:
В 2013 году зарегистрировано 2 случая, один у взрослого 
старше 17 лет, второй у подростка старше 14 лет. 
В 2014 году — 2 случая, оба у взрослых. 
В 2015 году — 2 случая дифтерии, в том числе 1 у ребенка 
младше 15 лет. 
В 2016 году — также 2 случая, оба у граждан старше 17 лет. 
В первой половине 2017 года случаев заболеваний дифте-
рией в РФ не зарегистрировано.
В 2020 году, как мы все помним, было не до того. Тогда глава 
Роспотребнадзора Анна Попова заявила, что «заболеваемость 
корью, дифтерией, коклюшем, острыми респираторными 
инфекциями в России снизилась в три раза». Что логично — 
люди сидели по домам и друг с другом общались мало. 
За 11 месяцев 2022 года случаев заболеваний дифтерией и 
носительства Corynebacterium diphtheriae в нашей стране 
также не зарегистрировано.
По кори: в 2021 году в России был зарегистрирован только 
1 случай. 
В 2022 году — 101 диагностированное заболевание. Конечно, 
как говорят, лучше перебдеть, чем недобдеть. Но с таким подхо-
дом можно и от чумы заодно всех граждан привить, тем более 
что у нас есть эндемичные территории по чуме, и от лихорадки 
денге. На перспективу. Почему нет?
На этом фоне еще более непонятно выглядят распоряжения из 
последнего постановления Роспотребнадзора.
Так, в срок до 20 апреля «на заседаниях санитарно-эпидемио-
логических комиссий необходимо рассмотреть вопросы орга-
низации вакцинопрофилактики населения и достижения охвата 
прививками против дифтерии не менее 95% населения во всех 
возрастных группах».
До 20 мая регионам рекомендовано принять дополнительные 
меры по улучшению диагностики и профилактике дифтерии 
в условиях рисков завоза этой инфекции из неблагополучных 
территорий — заложить средства на закупку современных 
препаратов, в том числе для экспресс-диагностики. Особенное 
внимание следует обратить на «кочующее население, вынуж-
денных переселенцев, трудовых мигрантов, лиц, работающих 
вахтовым методом».
Кроме того, регионам рекомендовано предусмотреть средства 
в своих бюджетах на закупку вакцины от кори, исходя из коли-
чества населения, нуждающегося в ней. Отчет о реализации 
«подчищающей иммунизации» от кори на местах необходимо 
предоставлять в Роспотребнадзор каждую неделю с момента 
начала кампании и до ее завершения. Получается, массовая 
прививочная кампания финансовым бременем ложится на реги-
оны, которые сейчас и так не шикуют?

Не забытое старое
Все новое, как известно, это не всегда «хорошо забытое» 
старое. Думаю, многие еще содрогаются, вспоминая методы 
прививочной кампании против коронавируса, когда население 
под угрозой лишения гражданских прав, свобод и куска хлеба 

заставляли вкалывать экспериментальные вакцины, не 
прошедшие все стадии клинических испытаний.
Итог этих опытов известен. То есть неизвестен. Данные по при-
витым, кто потом заболел COVID-19, получил осложнения и/или 
скончался после вакцинации (любимый лозунг тех дней «после 
не значит вследствие»), до сих пор покрыты завесой тайны.
Депутат Алексей Куринный год назад подавал обращение в 
Генпрокуратуру РФ о незаконности сокрытия общественно зна-
чимой информации Минздравом России, связанной со здоро-
вьем и жизнью граждан. Он направил в медицинское ведомство 
запрос о предоставлении результатов клинических исследова-
ний прививок от коронавируса, но Минздрав отказал депутату 
в огласке, объяснив, что эти результаты «являются конфи-
денциальными и содержат информацию, составляющую 
коммерческую тайну».
Отказался Минздрав ответить на запрос и другого депутата 
Госдумы Владимира Плякина по поводу количества умерших от 
коронавируса среди вакцинированных граждан. В ведомстве 
отметили, что считают нецелесообразным обнародование 
этой статистики, «поскольку такие сведения… могут вы-
звать негативное отношение к вакцине».
Как говорится, комментарии излишни.
Конечно, надо признать, что весь последний год россиян при-
вивками от коронавируса не кошмарили. Не до того было. Все 
хотя бы в этом плане расслабились. Но, как говорится, ненадол-
го.
Да, подходы изменились, и вроде бы планируется делать не 
неизвестные никому доселе прививки от коронавируса, добро-
вольный спрос на которые за последние месяцы упал до мини-
мальных величин и составил, по данным экспертов, всего лишь 
5% от объемов 2021 года. Но «старые и добрые» дифтерийные, 
полиомиелитные и коревые вакцины — уж их-то точно не стоит 
никому опасаться?

В зоне риска — вынужденные переселенцы
(С.В.- и бегущие в Европу, и «спасающиеся» у нас)

На тему новой прививочной кампании прививок мы поговорили 
с Владиславом Шафалиновым, доктором медицинских наук, 
профессором.
— Существует ли отдельная вакцина от дифтерии? Как вообще 
ее собираются делать?
— Нет, вакцинация от дифтерии производится одновременно с 
вакцинацией от столбняка и коклюша. Всем известны прививки 
АКДС и АДС. То есть это одновременно столбняк, дифтерия, 
коклюш или без коклюшного компонента.
— Подождите, но АКДС достаточно серьезно может повлиять на 
здоровье человека, прежде всего на неврологию? Во взрослом 
возрасте коклюшный компонент вообще не делают.
— Да, действительно, согласно некоторым научным данным, 
добавление коклюшного компонента в противодифтерийную 
вакцину играет роль адъюванта, то есть усиливает ее действие. 
Есть данные о том, что за ряд поствакцинальных осложнений 
ответственность несет как раз АКДС. Также имеются данные о 
наличии поствакцинальных осложнений после применения КПК 
(вакцина против кори, паротита и краснухи).
— А дифтерийная вакцина?
— Это не совсем вакцина — это дифтерийный анатоксин. Сам 
по себе он не работает. В эту вакцину, кстати, впервые стал 
добавляться алюминий, который вследствие своей им-
муногенности тоже является адъювантом. Он и приводит к 
формированию иммунитета. Обычно вакцинацию АКДС/АДС 
разными производителями проводят трижды в младенческом 
возрасте и потом в 1,5 года, 6–7 лет; 14–15 лет. И далее по ре-
комендациям каждые 10 лет. Если ребенок не получил АКДС, то 
потом, уже в более взрослом возрасте, ему делают во избежа-
ние осложнений только АДС.
— Какие могут быть осложнения от данных прививок?
— Все заболевания, в патогенезе которых есть аутоиммунный 
компонент. Это может быть и диабет первого типа, и рассеянный 
склероз, другие заболевания. Некоторые авторы считают, что 
аутизм у детей также может быть следствием вакцинации. 
Это из самых распространенных. Знаете, что такое VAERS?
— Да. Это американский ресурс, где аккумулируется информа-
ция о нежелательных явлениях, возникающих после введения 
вакцин, чтобы определить, насколько оправданно соотношение 
риска и пользы для дальнейшего использования какой-либо 
конкретной вакцины.
— Так вот, VAERS пишет, что поствакцинальные осложнения 
происходят в 0,1% случаев, хотя на самом деле считается, что



этот процент занижен как минимум в 10 раз. То есть при 
вакцинации 95% населения в России от 100 000 до 1 000 000 
человек могут быть обречены на возможные побочные 
эффекты в виде поствакцинальных осложнений, которые, 
как у нас обычно бывает, никто не признает. И это против 5–10 
заболевших дифтерией человек в год, из которых умрет один 
из группы риска, чаще всего ведущий асоциальный образ жизни.
— Но насколько именно взрослые и здоровые люди болеют той 
же дифтерией?
— Вы правы, ее относят к детским инфекциям. Взрослые 
обычно начинают заражаться во время эпидемий, войн, в ан-
тисанитарных условиях, при социальных катаклизмах, сопро-
вождающихся постоянным психологическим стрессом и резким 
снижением уровня социально-бытовых условий. Скученность, 
повышенная влажность, страдания и бедствия провоцируют 
вспышки.
— Тридцать лет назад после распада СССР была зафиксирова-
на сильная вспышка дифтерии у нас. Так, в 1995 году заболели 
35 тысяч человек. Какая тогда была жизнь — всем понятно… 
Так, может быть, предполагается, что в скором будущем у рос-
сиян внезапно настолько ухудшатся бытовые условия, что они 
начнут поголовно заболевать?
— Этого я не могу сказать. Опять же, даже при таких чрезвы-
чайных обстоятельствах заболевают далеко не все. А умирают 
единицы. К тому же есть сведения о том, что привитые в слу-
чае массового распространения заражаются и болеют так 
же, как и непривитые. Так что и в этом плане данные профи-
лактические мероприятия безполезны.
— Насколько можно судить по документу Роспотребнадзора, 
возможно, они ждут завоза дифтерийной палочки и других 
инфекций из-за границы. Но у нас сейчас многие страны стали 
недружественными, и массовый туризм значительно сократил-
ся. Может быть, речь идет о вынужденных переселенцах из 
Украины? Кстати, а что такое «подчищающая иммунизация» от 
кори, которую нам предлагают?
— «Подчищающая» иммунизация — очень неудачный термин. 
Она никого и ничего не подчищает. Смысл, который вклады-
вается в данный термин, скорее всего, состоит в том, чтобы 
вызвать образование антител (а это далеко не цельный имму-
нитет) у тех, у кого этих антител нет. Кстати, во время ковида 
мы неоднократно видели, как заболевали и умирали люди 
с высоким титром антител вследствие вакцинации. В любом 
случае, я полагаю, прежде чем принимать какие-то решения на 
государственном уровне, необходимо взвесить на чаше весов 
предполагаемую пользу и вред от предстоящей вакцинации. 
Повторю, так как это очень важно, — от 0,1 до 1% возмож-
ных побочных эффектов на 95% населения — это от 100 000 
до 1 000 000 человек, их получивших. Кроме того, огромное 
количество людей имеют потенциальные отводы от прививок, 
поэтому ни о какой всеобщей и огульной вакцинации в совре-
менном мире, я считаю, и речи быть не может.

«Учительница сказала, что надо сделать»
Началось? На Северном Кавказе зимой этого года родителей 
поставили перед фактом внеплановой вакцинации всех 
детей от полиомиелита. Речь шла о возрастах от 3 месяцев 
до 9 лет 11 месяцев 29 дней. Ранее уже привитые дети также 
должны быть вакцинированы живой или инактивированной 
вакциной. Тех же, кто отказался от прививки, на 60 дней 
пообещали не допускать в сады и школы, чтобы не зарази-
лись от привитых. Что более чем вероятно.
У нас на руках оказалось письмо, адресованное председателю 
Комитета правительства Чеченской Республики по дошкольному 
образованию из Роспотребнадзора Чеченской Республики. В 
нем написано, что «…в целях недопущения развития вакциноас-
социированных параличей в детских организованных коллекти-
вах необходимо осуществить разобщение детей».
Как все это проходило и почему внезапно закончилось, нам 
рассказала одна из мам, проживающая в Грозном. Ее ребенку 
пять лет.
— У нас многие были против, чтобы прививали всех подряд. 
Даже тех, у кого уже есть прививки. Якобы если от последней 
прививки прошел год, то нужно еще раз, так нам сказали. Но это 
все-таки серьезное дело, разве так можно? Но нам сказали, 
что надо все равно вакцинироваться всем, что те, кто отка-
жется, их не будут заставлять, просто все сядут по домам 
на два месяца. Не будут учиться, запретят ходить в детские 
сады. Конечно, мы возмутились… Потому что матерям надо на 
работу, с кем детей оставлять? Сначала нас пытались 

заставить, но мы сообща выступили против, не подписали 
информированное согласие, и от нас отстали. Это было где-то в 
феврале, когда вакцина пришла.
— Так вас не смогли заставить? А как вы убедили медиков в 
этом?
— Дело в том, что у нас не привитых оказалось большинство. 
А привитых 2–3 человека. Получается, меньшинство должно 
решать, что делать большинству? Мы стояли на своем до конца, 
что так быть не должно. Пусть все ходят в сад. И наши дети так-
же продолжили ходить на занятия вместе с привитыми. После 
этого от всех отстали.
...В российских школах, насколько нам известно, последние две 
недели также собирают списки на массовую вакцинацию. Но от 
какого именно заболевания — родителям не говорят.
«Сказали, что будут прививать. От чего — не сказали. У моей 
дочери все прививки по Календарю сделаны в положенный 
срок, но нам классная руководительница заявила, что ничего 
не знает, сделаем еще раз, иначе будут проблемы», — мама, 
которая мне рассказала об этом, попросила не называть точный 
регион, где они проживают. Но это Центральный Федеральный 
округ. Девочке больше 10 лет. Так что это явно не прививка от 
полиомиелита.
Конечно, большинство российских родителей не настолько 
дружны и готовы стоять за всех горой, чтобы избавиться от 
непродуманной массовой прививочной инициативы сверху. 
Где-то чиновники смогут продавить эту тему, где-то напугать или 
убедить.
Хочется верить, что в основе новой прививочной кампании 
все-таки лежит безпокойство за здоровье российских граждан, 
а не интересы некоторых фармпроизводителей и чиновников. 
И что, несмотря на с, пущенный сверху план, здравый смысл и 
индивидуальный подход восторжествуют. 

Сергей Русов
Комментарий: 
На просторах интернета потрясает количество детей, нахо-
дящихся при смерти, для лечения которых их родители хо-
дят с протянутой рукой, в т.ч. изредка попадая и на централь-
ные телеканалы. Какое же дно надо пробить, чтобы не только 
армию не содержать, но и детей бросить в объятия мучительной 
смерти. Кто это делает? Они рядом с вами.                                     

ЮБИЛЕЙ

ОБА!
Провели пенсионную реформу

Добровольно-принудительно гнали людей на укол
Подписали законы о массовых захоронениях

Подписали законы о тотальной цифровизации
Подписали законы о цифровых гривне и рубле

Подписали законы о биометрии
Официально не называют войну войной, а АТО и СВО 

Отправляют в окопы добровольно-принудительно по кон-
трактам

Состоят странами в ВОЗ
Подписали документы ООН о Целях устойчивого развития с 

2020 по 2030гг
Ведут политику геноцида по отношению к народам населя-

ющим их страны
Без людей в чёрных шляпах и шага не делают



Тихо и не особо заметно прошёл своеобразный юбилей. 26 
марта 2000 года Владимир Путин был избран президен-
том Российской Федерации. То есть прошло ровно 23 года с 
момента нахождения его у власти (президентство Медведева 
в народе отдельным периодом не считается, ввиду комичности 
личности самого местоблюстителя и занятия Путиным должно-
сти премьер-зидента страны). 
В связи с этим наткнулся на перечень достижений президента в 
этот период, которые озвучил член экспертного клуба «Дигория» 
Александр Акимов в комментарии «ПолитЭксперту»: «Путин 
возродил армию и промышленность, установил приоритет 
национального законодательства над международным, закре-
пил неотторжимость и неотъемлемость территорий России, дал 
нам идеологию — здоровый консерватизм и патриотизм, снизил 
уровень террористической активности в 260 раз, покончил с 
олигархатом и создал государственный капитализм, сокра-
тил бедность в 2,5 раза, вернул Крым, Севастополь, Донбасс, 
Херсонскую и Запорожскую области, Луганскую Народную 
Республику в состав России, выплатил внешние долги, увеличил 
среднюю продолжительность жизни на 7 лет, создал средний 
класс и вертикаль власти, ввел материнский капитал. Президент 
уничтожил террористические группировки в Чечне и халифат в 
Сирии, отстоял и защитил Южную Осетию и Нагорный Карабах, 
увеличил долю современной техники в войсках до 71%, создал 
83% всех крупных мостов в России и 75% перерабатывающей 
промышленности, провел Олимпиаду в Сочи, Чемпионат мира 
по футболу, Казанскую и Красноярскую Универсиады, построил 
самый протяженный в Европе 19-километровый Крымский мост, 
создал уникальное, эксклюзивное гиперзвуковое оружие, не 
имеющее аналогов в мире».
Давайте разбираться по пунктам.
1) «Возродил армию и промышленность». Здесь сразу 
большие вопросы и серьёзные претензии. Список уничтоженных 
за последние 23 года промышленных гигантов давно изве-
стен, а те, что ещё остались сейчас выбиваются из сил, чтобы 
обезпечить армию современными образцами вооружений при 
крайнем дефиците технических кадров (а их только в ВПК не 
хватает свыше 400 тысяч), микроэлектроники, станков и далее 
по списку. Вместо обещанных стране 2300 «Армат» у нас воюют 
на фронте «старички» Т-72, Т-80 и Т-62. Что касается возрожде-
ния армии, то ни один из министров обороны РФ с 2001 года не 
имеет военного образования. Они пришли на эти должности из 
ФСБ, налоговой и МЧС. Как показало начало Третьей мировой 
войны, «реформы» Сердюкова и «танковые биатлоны» Шойгу 
не устранили системных проблем армии - слабый генералитет, 
нехватка офицеров, снарядов, техники, проблемы со связью, 
дронами и людскими ресурсами, серьёзное технологическое от-
ставание от врага. Всё это приходится исправлять уже во время 
войны...
2) «Установил приоритет национального законодательства 
над международным, закрепил неотторжимость и неотъ-
емлемость территорий России, дал нам идеологию — здо-
ровый консерватизм и патриотизм». Это правда. Вот только 
закреплено всё это было в Конституции уже после того, как мы 
щедро подарили спорные территории Китаю, Норвегии и даже 
Азербайджану. Приоритет российского законодательства оказал-
ся востребован вместе с Терешковой только для знаменитого 
«Обнуления». Консерватизм и патриотизм являются не идеоло-
гией, а необходимыми человеческими качествами гражданина 
любой страны. Идеология - это объединение России, Украины и 
Белоруссии в единую Державу, это построение общества на ос-
нове социальной справедливости. Этой идеологии мы не видим.
3) «Снизил уровень террористической активности в 260 
раз, уничтожил террористические группировки в Чечне и 
халифат в Сирии». И это правда. Но из-за провала на Украине, 
Россия вновь оказалась в «красной зоне» террористической 
опасности: удары украинских БПЛА по военным и экономиче-
ским объектам, рейды с захватом населённых пунктов, взрывы 
Крымского моста, «Северных потоков», усиленная вербовка 
бандеровцами новой агентуры. Пока ФСБ и МВД справляются, 
но понятно, что террористический вал будет расширяться в 
масштабах. А в России даже не ввели смертную казнь для ди-
версантов - совершенно необходимое условие для отрезвления 
тысяч кастрюлеголовых «горячих голов». Уничтожение ислам-
ских террористов в Чечне и Сирии также оказалось «обнулено» 
завозом в Россию десятков миллионов мигрантов из Средней 
Азии, которые принесли с собой уголовщину, религиозный тер-
роризм и наркоторговлю. МВД уже не первый год бьёт по этому 
поводу тревогу.

4) «Вернул Крым, Севастополь, Донбасс, Херсонскую и
Запорожскую области, Луганскую Народную Республику в 
состав России». Это правда. Но в 2014 году можно было со-
вершенно безкровно вернуть в состав России половину Украины 
- без войны, с минимумом жертв, с помощью украинской армии 
и МВД, которые были готовы перейти на сторону России. Это 
понимали и требовали тогда очень и очень многие. Вместо этого 
за 9 лет кровавой бойни и Минских соглашений мы вернули 
лишь 25% от возможного, причём русские областные центры 
Запорожье и Херсон до сих пор оккупированы укро-фашистами. 
5) «Покончил с олигархатом и создал государственный ка-
питализм, сократил бедность в 2,5 раза, увеличил среднюю 
продолжительность жизни на 7 лет, создал средний класс 
и вертикаль власти, ввел материнский капитал». Олигархат, 
с которым якобы покончено, недавно откровенно и цинично 
наплевал на предложение Кремля внести 300 млрд. в бюджет и 
никто за это не пострадал. Сокращение бедности и увеличе-
ние продолжительности жизни - откровенная ложь на фоне 
чудовищного вымирания государствообразующего народа 
и замещения его мигрантами. Нет у нас и среднего класса - 
есть 15% сверхбогатой верхушки, обслуживающих её клерков 
и силовиков (это обезпеченная прислуга, а не средний класс). 
85% людей балансируют на грани низшей степени достат-
ка, бедности и нищеты, уже продав себя на годы вперёд в 
ипотечное и долговое рабство.
6) Проведение Олимпиады в Сочи, Чемпионата мира по футбо-
лу, Казанской и Красноярской Универсиады запомнилось только 
одним - тратой на пиар десятков миллиардов долларов, крайне 
необходимых вымирающей русской глубинке, где закрывают 
школы, больницы, библиотеки, где нет нормальных дорог и нор-
мальной работы. Это не достижение.
7) По поводу строительства 83% всех крупных мостов в России 
и 75% перерабатывающей промышленности, а также Крымского 
моста - здесь можно только искренне радоваться. Вот толь-
ко Россия ждёт планомерного и стратегического обновления 
инфраструктуры по всей территории страны. Прошло уже 23 
года. Почему же тогда, стоя на российско-белорусской границе 
мы по одну сторону видим ухоженные сёла, отличные дороги 
и чистоту, а по другую заброшенные и разрушенные земли, как 
будто только вчера закончилась Великая Отечественная война? 
И ещё много и много вопросов по поводу «достижений». 
Например, Россия за 23 года так и не смогла избавиться от 
сырьевой модели экономики. Она и сейчас остаётся сырье-
вым придатком Запада, продавая туда нефть, газ, металлы, 
зерно через китайских, турецких и индийских посредников, 
в том числе путём «зерновых сделок». Из-за нерешённых 
стратегических проблем Россия оказалась не способна побе-
дить украинский фашизм и выражает готовность начать перего-
воры с ним без предварительных условий. Это не достижения. 
Это провалы... В результате сложилась известная ситуация: 
«верхи» хотят править по-старому, а «низы» больше не хотят 
терпеть ненормальную ситуацию в политике, экономике, на 
международной арене.
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Братья Лысенко.Все 10 ушли на фронт 
и все 10 вернулись. Прошли войну от 
Курил до Берлина.
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